



**ELECCIONES NUEVA MESA DIRECTIVA DEL GRULAC – PERÍODO 2023-2025**  
147ª Asamblea de la UIP (Luanda, Angola)

Valparaíso, Chile, 25 de septiembre de 2023-

**Señor  
Oscar Piquinela de Campo  
Secretario  
GRULAC - UIP  
Montevideo**

Estimado Señor Piquinela:

Me dirijo a usted en mi calidad de Presidente del Senado de la República de Chile, con el fin de expresar el respaldo de esta corporación a la postulación del Senador Rojo Edwards para ocupar la presidencia del *Grupo Geopolítico de América Latina y el Caribe (GRULAC)* de la *Unión Interparlamentaria (UIP)*.

Cabe destacar que nuestro país históricamente ha desempeñado un activo rol en la UIP, dando cuenta del compromiso de este parlamento con los principios de la paz, la cooperación y la consolidación de las instituciones representativas en todo el orbe.

El Senador Rojo Edwards posee una amplia trayectoria en temas internacionales, formando parte de la Comisión de Relaciones Exteriores por diez años, ocho como diputado y dos como senador. Asimismo, ha jugado un rol protagónico en el seno de la Unión Interparlamentaria en el curso de los últimos años, lo que ha sido reconocido por parlamentarios de todos los Grupos Geopolíticos.



En consideración a lo señalado precedentemente es que consideramos que el senador Edwards es el candidato idóneo para asumir la presidencia del GRULAC, en un contexto de crecientes desafíos políticos, sociales, culturales, económicos y medioambientales que trascienden con creces los límites nacionales.

Le saludo atentamente,

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and a horizontal line at the bottom.

**Juan Antonio Coloma**

**Presidente del Senado de la República de Chile**